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井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な

６月３日、井原市議会議会運営委員会（川上泉委
員長）が開かれ、井原市議会６月定例会の日程など
を話しました。 ６月８日に開会し、３０日までの
２３日間と決まりました。８日に開会した議会で、
瀧本市長が議案の提案説明を行いました。

一般質問は１６日と１７日で、この度は９議員が
質問することになっています。

議会日程を２面右側に載せています。一人でも多
くの方が議会傍聴においでください。

以下、質問項目を質問順にお知らせいたします。

上野 安是議員

１．出部幼稚園園舎整備事業について

２．市の医療体制整備の充実について

簀戸 利昭議員

１．都市計画税について

２．有害鳥獣駆除について

３．農村活性化政策について

森本 典夫議員

１．市内全幼稚園で早期に給食を実施しては

昨年の９月議会で、「市内全幼稚園で給食の実施
を」との提言をしました。教育長は「井原市就学前
教育検討委員会の答申をいただき、一定の方向性を
出していただいたら、その方向性に従い検討してい
きたい」と言われました。３月にその答申があり、
その方向が示されました。

今後、市内全幼稚園で早期に給食を実施するべき
だと思いますが、教育長はどう考えておられますか。

２．地区公民館に公民館主事（専従職員）を早期に
配置を

昨年１２月議会で、「地区公民館に常勤職員»»»

»»» の配置を」と提言いたしました。教育長は
「１０月に井原市公民館組織検討委員会を立ち上げ、
公民館組織の見直しと職員体制の整備など、今後の
公民館組織のあり方について諮問した。その答申を
踏まえて検討したい」と言われました。その答申が
３月にあり、その方向が示されました。

この答申を受け、地区公民館へ早期に公民館主事
（専従職員）を配置するべきだと思いますが、その
後どう検討されていますか。

３．中学校卒業まで医療費を無料に

昨年９月議会で「中学校卒業まで医療費を無料に」
と提言いたしました。その後、市議選前や４月の市
議選中も、多くの市民から、是非、中学卒業まで無
料にして欲しいという声を聞きました。

県内では現在７市町村で中学校卒業まで無料にし
ています。また、新見市では、４月に遡って中学校
卒業まで無料にすること決断されたようです。

いつでも安心して病院にかかれるよう、また、子
育て支援をより一層強化するという意味でも、本市
でも是非早期に実現すべきと思いますが、市長の考
えを伺います。

４．井原市ふれあいセンターへ、エレベーターか自
動昇降機の設置を

井原市ふれあいセンターでは、建物の構造上、２
階での会議や催し物がかなりあります。地域の高齢
化が進み、２階へ上がることが困難な参加者が増え
ています。

そこで、エレベーターか自動昇降機の設置をして
はどうですか。

５．西江原公民館の環境整備を

西江原公民館は、夜間に施設を使用し、消灯にな
ると玄関の出入り口が真っ暗になり大変危険です。

また、駐車場は、未舗装で駐車するのも区分がな
く、無造作に駐車するので無駄が多い状況です。こ
れらの環境整備をしてはどうですか。

６．粗大ごみ等、不法投棄対策強化などのため、監
視員の採用・配置を

いよいよ来月からごみの有料化が始まります。粗
大ごみはもちろん、これ以外でも、市内一円で不法
投棄がふえる可能性が考えられます。

本市では、地域美化推進委員制度があり、現在、
ボランティアで各地区で、これらの方にパトロール
などをお願いし、不法投棄を ２面左上へつづく

井原市議会６月定例会

８日から３０日まで
一般質問は１６日１７日

１６日の一般質問



月　日 曜日 摘　　　　　　　要

6月8日 月 開会　市長の提案説明

９日～１５日 休会

１６日 火
一般質問
（上野、簀戸、森本、川上泉、西田
  の５議員）

１７日 水
一般質問
（河合、大鳴、藤原浩司、佐藤
  の４議員)

１８日 木 休会

１９日 金
議案審議　採決  補正予算、条例等
質疑、委員会付託

２０日～２１日 休会

２２日 月
休会　　（建設水道委員会）
（予算決算委員会建設水道分科会）

２３日 火
休会　　（市民福祉委員会）
（予算決算委員会市民福祉分科会）

２４日 水
休会　　（総務文教委員会）
（予算決算委員会総務文教分科会）

２５日 木 休会

２６日 金 休会　　（予算決算委員会）

２７日～２９日 休会

３０日 火
議案（補正予算、条例、請願）委員
長報告、審議、採決　　　　閉会

平成２１年６月市議会定例会日程

第７４８号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙２,９００円 日曜版８００円）

１面右下よりつづく 監視していただいています。
市としても、これらの方々に頼るだけでなく、矢

掛町のように、独自に監視員を採用し、ごみ対策に
専念してもらってはどうですか。

７．芳井支所、美星支所の機能回復と強化を

合併して丸４年が経過し、芳井支所と美星支所は、
この間、大幅な人員削減と課・係の削減が行われ、
大変な住民サービスの低下をきたしています。

両支所の機能回復と強化をしなければ、ますます
サービス低下をきたすようになります。そうなると
関係住民は行政不信に陥ります。

直ちに実効ある手を打つべきだと考えますが、市
長はどう考えておられますか。

８．市内循環バスの利用が困難な高齢者に何らかの
手立てを

井原市民病院をはじめ、市内の病院に通院してい
る方で、市内循環バスの利用が困難な地域におられ
る方は、いきおいタクシーを利用せざるを得ないの
が実情です。

そうなると多額の出費になります。中には「仕方
なく無理やり通院回数を減らすしかない」と、切実
な声が寄せられます。こういう方々に、市として何
らかの手立てを講じてはどうですか。

川上 泉議員

１．子育て支援として、中学校卒
業まで医療費を無料にしては

２．市役所の機構改革を行い、市
民にわかりやすい組織づくり
にしては

３．小田川河川敷の計画的整備と有効活用について

西田 久志議員

１．新体操の支援体制について

２．広域営農団地農道整備事業について

河合 建志議員

１．小田川の自然環境の保護・保全について

大鳴 二郎議員

１．星の郷ふれあいセンターの調理室及びトイレの
改修について »»»

»»»
２．美星国保診療所の今後の対応について

藤原 浩司議員

１．企業支援策について

２．地域の活性化策について

佐藤 豊議員

１．国の２１年度補正予算での地方向け基金と交付
金の対応について

２．高齢者支援ボランティア施策について

３．自主防災組織の拡充推進と減災へのスキルアッ
プ施策について

１７日の一般質問


